東労組 0 団結を確固たるもの

こにして、

職場のたたかいを通じて組織強化・拡大を実現しよう

王催者あいさつ(要旨)

中央執行委員長 佐藤

循環』、さらには『持続的な成長にゴール元の動向』、業績が回復基調になれば『好調の時は『突出感』、業績が悪ければ『足調の時は『突出感』、業績が悪ければ『足 争でたたかっていきます。私たちはき、要求実現に向けて、統一要求・JR東労組は、JR総連春闘方針

おこなっています。ある支社の社友会は、始まる前に、意図的に社友会と意見交換を

社内世論を突破するために、

生活や労働の実感や実態など、組合員をの結集を呼び掛けようではありませんか。の結集を呼び掛けようではありませんか。とは」ということを議論しながら組織力を 確立しましょう。「もらえるだけありがた要求として一人ひとりがたたかう姿勢を 言いますが、私たちは「労働者とは」「賃金岸田首相や経団連は、構造的な賃上げと 部、ステーションサービス協議会、運輸サなりません。バス関東本部、バス東北本い」という風土がまかり通る会社にしては

訴えても、「熱のこもった適正な指導の持しました。当該組合員がハラスメント

人口流出など、多くの課題が潜

原因究明を行い、 安全哲学を再確立しよう

本の安全が危機的状況であることを訴え、問題から現実や原因を掴み出し、JR東日

す。

なから「地方ローカル線に対する3点の本姿勢」に踏まえて、たたかいを継続し

に使えない」と冷徹な対応で、

盛岡地本の

これから

基軸に、立ち向かっていこうではあり対して「抵抗とヒューマニズム」の精23春闘のたたかいを中心に、様々な課

-マニズム」の精神中心に、様々な課題

意識転換、

さらにはJR東労組を脱退させることを目 発生している「懲罰

更は、職場現実から大きく乖離。要員削減括センターが発足。盛岡駅の作業ダイヤ変合理的説明のつかない要員減▼盛岡営業統

組織強化・拡大について

員職場の仲間と意見交換をして学んでき分会の実践の力が大きく、バス職場と乗務 道路使用許可をとり、加入をよびかけるビから向き合って議論していくことが大事▼ 以降20名の組織拡大を実現。拡大はバス3てたたかっていく▼仙台支部では、18春闘おかしいことは指摘できるように、団結し 合員に、理由を聞き、議論をし、脱退する 何かあれば集り議論することが重要。

安心して暮らせる 岸田首相は、安全保障をめぐる政策を転

横浜支社は団体交渉で、「企業人とし 地方ローカル線問題について る意思があると見られ

●第41回定期大会以降の経過 と当面の取り組みについて

内田 良和 様(大宮地本)

トを立ち上げ、今年のダイヤ改正で問題の牛田支部では、1両運転に対しプロジェクが、なぜ東日本は出さないのかとの声▼小の一方、西日本は新駅にJRがお金を出す 未加入者とともに運動をつくっていかなけ条件が大きく変わってしまう。全組合員、ない。ローカル線見直しで雇用条件と労働 学校の先生から集めた意見をもとに未加入とができた。組合員の結集で地域の学生や ーカル線の赤字収支公表はきっかけに過ぎ者の声も踏まえて改善につなげられた▼ロ ればならない Dを2両運転にするこ

文部・内田副委員長。親族が

とご遺体

ことが大事▼



▼年末手当総括の怒りから23春闘のたたか

23春闘・職場代表選について

るようにしなければならない。会社や社友生活苦もあるが、本来は基本給で生活でき会であると明確にしてきた▼手当減少での

会社を下

社友会の声と未加入者の

(盛岡) 中城護、田頭啓【秋田】畠山翔、富田 京明【仙台】湯ノ目勝、柏木瑛博【水戸】村田 市【千葉】中曽根賢次、竹内靖【東京】黒田 弘樹【横浜】木村正行、川﨑一弘【八王子】原 島雄二【大宮】唐紙将、新保哲之【長野】奥山 直樹【営業】遠藤慶宣【工務】齊藤誠【かん り】山本政広【きかく】仁戸田茂樹

主な発言内容

安全・教育・施策について

前に駅への異動を一方通告。現場長は「通アプランを希望していたが、事前通知2日て後輩指導と、家族の介護を考えたキャリワハラであり人格否定である▼運転士とし 知は変わらない。家庭環境を変えられる 会社は、日勤教育を全面支持。「マイン服従する管理者を許さない。団体交渉 いて、命の尊さを考えない現場長、 普通の運転士と変わらない」等々。これていること)になったのにガッ

を行うべきとの声。今回の事故を受けてや

変革されている。 攻撃の構造を職場から「共につくる」 から 「自分だけは」 と意 管理者が、不当労働行為とも捉えかねな 研修で「変われ、 行為をする。

月には首都圏本部へ移管。私たち自身が安全議論を積み重ねていくことが重要▼新小平駅構内でのスラブ軌道締結装置不良は、本来なら列車を止めるべき。事故の一週間前でも異常なしとされ、原因特定されていない。電力でもモニタリングが導入され、ない。電力でもモニタリングが導入され、 練がされる仕組みが必要だ。6、、壊れにくい分だけ修繕の機会 いことなどが分かった。修繕が外注化されJRでは構内を

経営姿勢について

いう体質に会社はなっているのではないかない▼懲罰的日勤教育は一部管理者を使っない▼懲罰的日勤教育は一部管理者を使っり、管理者にも指摘していかなければなら る。JR東労組のチェック機能が大切であス教育と言われても「何言ってんだ」となれは紹興酒問題と同じ質。コンプライアン見ている。泥酔状態で職場寝室に宿泊。こ 指されている。騙されない自分と仲間をつ▼賃金格差やマインドによる社員分断が目 たたかっていく▼公募制というめ、おかしいことはおかしいと声 攻撃の構造を職場から

勤務中に個人携帯で動画を

仲間を守りたたかっていこういかなるハラスメント行為も許さず。

発言にもありましたが、職場管理者を中 の脱退誘導や介入などの組織破壊が行わ

は、仲間に同種事故を起こさせない、仲間は、仲間に同種事故を起こさせない、会社としての信頼を失墜させ続けています。 私たちが事故・事象を自己申告するの私たちが事故・事象を自己申告するの。

〈がミスをすればそれを利用して徹底・マンエラーに対する究明どころか、

る一方、旅費や手当の簡素化、廃止などもる一方、旅費や手当の簡素化、廃止などもが問われる春闘となります。
昨年、年末手当のたたかいの総括から見昨年、年末手当のたたかいの総括から見作年、年末手当のたたかいの総括から見

地方ローカル線問題の

春闘とは、

働力の価値= 2023JR総連春闘の統一要求は、

部も同罪です。職場討議資料を活用し、福はなかった」と堂々と容認する一部経営幹において、本人を目の前にして「パワハラ

が、そもそも社友会には労働三権がありました取りされたという社友会情報がありました 一部経営幹部の意図したこととしなせん。労働組合を蔑ろにするため

か思えま

自治体の皆さんとの接点をつくり出し、

議

R東日本と協議をしてもらうためにも、

なのか、

て何が本当に一番いい道なのか、主体的に感をつくり出し、自治体のみなさんにとっ

ち取っていくことも重要な課題です。私たは、労働者とは何なのかといった自覚をか 賃金と

いかなる課題も、仲間と共に立ち向かい、乗り越えていこう・

尺、脱炭素の見豆交換会では、ご

脱炭素の視点でも鉄道は必要という声質との意見交換会では、バス運転手不

地方ロー

カル線につ

いて

あらゆる妨害、

総括答弁 (要旨) 書記長

・ 社友会です。本社社友会は本社経営幹部に・ な一スアップをお願いし、副社長から「社べースアップをお願いし、副社長から「社 労働力の価値は高まり、掲げた要求は至極 るのが、一部経営幹部とる手段で社内世論をつく には、更なる人口減少と地方の衰退を招く上は、更なる人口減少と地方の衰退を招くのないうことです。 ことから反対です。地域住民や利用者のみ なさんと私たちの当事者意識の醸成と納得 な会社をつくり出すために一つひとつの施減らすこと、これからの時代で稼げる新た 「融合と連携」によって人員を ATO・ワンマン運転

透させ、組織強化・拡大をめざそう『新生JR東労組運動宣言』をより浸

「抵抗とヒューマニズム」の精神を育み、「新生JR東労組運動宣言」のもとに、 向かい、JR東労組への帰属意識を高め、学の再確立をめざし、あらゆる妨害に立ち3春闘勝利!過半数代表選挙勝利!安全哲

新幹線の 出そう 下年12月16日に「安保関連3文書」の改 「方統一選挙では、推薦候補者の勝利のため 下年12月16日に「安保関連3文書」の改 ででいきます。そして、4月に行われる地 ででいきます。そして、4月に行われる地 ででいきます。そして、4月に行われる地 でがでいきます。そして、4月に行われる地

会社発足時、首都圏在来線及び

思字で赤字を埋める「内部補助」と呼ばれるスキームが作られ、黒字経営を持続して上は責任を持てない。30年は一つの区切り上は責任を持てない。30年は一つの区切り上は責任を持てない。30年は一つの区切り上は責任を持てない。30年は一つの区切り上は責任を持てない。30年は一つの区切り人によりと述べました。そして、国交相や鉄道根底には、経営問題・赤字などを私たち労根底には、経営問題・赤字などを私たち労 組織強化・拡大の実現をめざしていきま

第746号

(3)